



Scannen Sie den QR-
Code, um die Gültigkeit
zu überprüfen



KRAVAG

KRAVAG-LOGISTIC Versicherungs-AG
Heidenkampsweg 102
20097 Hamburg
info@kravag.de
www.kravag.de

KRAVAG - Postfach 103905 - 20027 Hamburg

Firma
SCHWAB GmbH Baustoffe-Transporte
Am Lavafeld 2
56727 Mayen

Ihr Kontakt:
Firmenkunden Transport Multiline
Telefon: +49 40 23606-5830
Telefax: +49 40 23606-4366

Es betreut Sie:
VR Bank RheinAhrEifel eG
Rizzastr. 34
56068 Koblenz Mitte
Telefon: +49261 39060

Hamburg, 07.05.2026

KRAVAG-Logistic-Police Nr. 150 84 355511049 K
Versicherungsnehmer: SCHWAB GmbH Baustoffe-Transporte

Guten Tag, sehr geehrte Damen und Herren,

gerne bestätigen wir Ihren Versicherungsschutz für den genannten KRAVAG-Logistic-Vertrag.

Dieser besteht für die **Verkehrshaftungsversicherung** seit 01.01.2025, 00:00 Uhr.

Als gewerblicher Frachtführer ist die verkehrsvertragliche Haftung versichert

- im Regional-/Wirtschaftsverkehr (200 km Umkreis ab Einsatzort) mit bis zu 40 Sonderziehungsrechte je Kilogramm
- im innerdeutschen Straßenverkehr mit bis zu 40 Sonderziehungsrechte je Kilogramm
- im grenzüberschreitenden Straßengüterverkehr nach den Bestimmungen der CMR innerhalb des geographischen Europas, von und nach den Mittelmeeranrainerstaaten und Zypern (einschließlich im innerdeutschen Straßenverkehr mit bis zu 40 Sonderziehungsrechte je Kilogramm)

Mitversichert sind Schäden, die beim Be- und/oder Entladen für den Auftraggeber entstehen, auch wenn diese Tätigkeiten vertraglich nicht vereinbart sind.

Höchstersatzleistungen:

je Schadenereignis für alle versicherten Ansprüche insgesamt	3.000.000 EUR
davon für Güter- und Güterfolgeschäden je Schadensfall	3.000.000 EUR
und für Vermögensschäden je Schadensfall	500.000 EUR

Diese Höchstersatzleistungen gelten auch bei einem ursächlich qualifizierten Verschulden, z.B. Leichtfertigkeit oder grobe Fahrlässigkeit nach § 435 HGB bzw. Art. 29 CMR.

Die Höchstersatzleistung für die Verkehrshaftungsversicherung ist auf 10.000.000 EUR je Versicherungsjahr begrenzt.

Resultiert die Eintrittspflicht des Versicherers ausschließlich aus den Bestimmungen des § 7a Abs. 1 und 2 GüKG, ist die Höchstersatzleistung
je Schadensfall und Schadenereignis begrenzt auf 600.000 EUR
und je Versicherungsjahr auf 1.200.000 EUR

Grundlage dafür sind §§ 113, 114 Abs. 2 S.2 VVG.



Scannen Sie den QR-
Code, um die Gültigkeit
zu überprüfen



KRAVAG

Der Versicherungsschutz besteht für die **Betriebs-, Produkt-, Umwelthaftpflicht- und Umweltschadenversicherung** seit 01.01.2025, 00:00 Uhr.

Die Höchstersatzleistung je Schadenereignis beträgt 5.000.000 EUR pauschal für Personen-, Sach- und mitversicherte Vermögensschäden.

Die Gesamtleistung für alle Schadenereignisse eines Versicherungsjahres ist auf 10.000.000 EUR begrenzt.

Der Vertrag läuft am 01.01.2028, 00:00 Uhr ab. Dieser verlängert sich um ein Jahr, sofern er nicht fristgerecht in Textform gekündigt wurde. Die Kündigung muss spätestens drei Monate vor Vertragsablauf bei uns sein.

Ihr Versicherungsschutz basiert auf unseren Versicherungsbedingungen, Zusatzbedingungen, Anhängen und Klauseln des KRAVAG-Logistic-Vertrags.

Freundliche Grüße

KRAVAG-LOGISTIC Versicherungs-AG

Dr. Nils Reich

Jan Dirk Dallmer



Scan the QR-Code
to check its validity



KRAVAG-LOGISTIC Versicherungs-AG
Heidenkampsweg 102
20097 Hamburg
info@kravag.de
www.kravag.de

KRAVAG - Postfach 103905 - 20027 Hamburg

Firma
SCHWAB GmbH Baustoffe-Transporte
Am Lavafeld 2
56727 Mayen

Your department:
Firmenkunden Transport Multiline
Telephone: +49 40 23606-5830
Fax: +49 40 23606-4366

Your contact:
VR Bank RheinAhrEifel eG
Rizzastr. 34
56068 Koblenz Mitte
Telephone: +49261 39060

Hamburg, May 7, 2026

KRAVAG-Logistic-Policy No. 150 84 355511049 K
Policyholder: SCHWAB GmbH Baustoffe-Transporte

Good day, dear Sir or Madam,

we are pleased to confirm your insurance cover for the KRAVAG Logistic policy specified above.

This has been provided for **transport liability insurance** since Jan 1, 2025, 00:00 hours.

As a commercial carrier, your liability under the transport contract is insured

- in regional/commercial transport (within a 200 km radius of the place of operation) with up to 40 special drawing rights per kilogram
- in domestic German road transport with up to 40 special drawing rights per kilogram
- in cross-border road freight transport in accordance with CMR regulations within geographical Europe, to and from the Mediterranean countries and Cyprus (including domestic German road transport with up to 40 special drawing rights per kilogram)

Damage incurred during loading and/or unloading for the client is also insured, even if these activities are not contractually specified.

Maximum compensation payments:

per loss event for all insured claims in total	EUR 3,000,000
of which for goods and consequential damage to goods per claim	EUR 3,000,000
and for financial losses per claim	EUR 500,000

These maximum compensation payments also apply in the case of causally qualified fault, e.g. slight negligence or gross negligence in pursuance of Section 435 of the German Commercial Code (HGB) or Article 29 of the Convention on the Contract for the International Carriage of Goods by Road (CMR).

The maximum compensation for transport liability insurance is limited to EUR 10,000,000 per insurance year.

If the insurer's obligation to pay is based exclusively on the provisions of Section 7a (1) and (2) of the German Road Haulage Contract Act (GüKG), the maximum compensation

per claim and per insured event is limited to	EUR 600,000
and per insurance year to	EUR 1,200,000

This is based on Sections 113 and 114 (2) sentence 2 of the Insurance Contract Act (VVG).



Scan the QR-Code
to check its validity



KRAVAG

The insurance cover is valid for **business, product, environmental liability and environmental damage insurance** since Jan 1, 2025, 00:00 hours.

The maximum compensation per claim is EUR 5,000,000 flat rate for personal injury, property damage, and insured financial losses.

The total compensation for all claims in any one insurance year is limited to EUR 10,000,000.

The contract expires on Jan 1, 2028, 00:00 hours. It is extended by one year unless terminated in writing within the specified period. Notice of termination must be received by us at least 3 months before the end of the contract.

This overview is for general information only.

Your insurance cover is based on our insurance terms and conditions, supplementary terms and conditions, appendices and clauses of the KRAVAG Logistic contract.

Kind regards

KRAVAG-LOGISTIC Versicherungs-AG

Dr. Nils Reich

Jan Dirk Dallmer